

Jungen 13 1. Bezirksliga 3 Rückrunde

TTC Bärbroich II : TTVg. Phönix Biesfeld
Donnerstag, 14.03.2024, 18:00 Uhr

Busse fixiert zwei Punkte für die TTVg. Phönix Biesfeld

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Auswärtserfolg der TTVg. Phönix Biesfeld im umdatierten Spiel der Jungen 13 1. Bezirksliga 3 Rückrunde beim TTC Bärbroich II umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 30:4 zeigt beim deutlichen 10:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Los ging es mit dem Doppel. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Obst / Stärkel war für Gieborys / Rebmann letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Frisch / Kociok beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Höchstetter / Bus. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Damian Gieborys beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Johan Obst. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 0:3. Keine Chancen hatte Julian Rebmann beim 2:11, 4:11, 4:11 gegen seinen Kontrahenten Leon Höchstetter. Wenige Chancen hatte anschließend Louis Frisch beim 8:11, 7:11, 5:11 gegen seinen Kontrahenten Oliver Stärkel, so dass Stärkel seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Da war final wirklich nichts zu holen. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Johann Busse war für Sophie Kociok am Ende wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Gastteam vorzeitig fest. 2:3 endete das Einzel zwischen Damian Gieborys und Leon Höchstetter aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Höchstetter mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Zwischenzeitlich konnte Julian Rebmann zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor die Partie gegen Johan Obst, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 1:3. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Rebmann nun bei 2:6, während Obst bislang 10 Siege und eine Niederlage zu verzeichnen hat. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Louis Frisch, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Johann Busse verlor. Da war final wirklich nichts zu holen. 0:9 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Sophie Kociok das Match mit 1:3 gegen Oliver Stärkel abgab und eine Niederlage kassierte. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC Bärbroich II nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTC Wiehl am 16.03.2024 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft der TTVg. Phönix Biesfeld wird nach nun 4 Siegen in Folge versuchen, beim nächsten Spiel gegen den VfL Gummersbach am 15.03.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC Bärbroich II

Doppel: Gieborys / Rebmann 0:1, Frisch / Kociok 0:1

Einzel: D. Gieborys 0:2, J. Rebmann 0:2, L. Frisch 0:2, S. Kociok 0:2

TTVg. Phönix Biesfeld

Doppel: Obst / Stärkel 1:0, Höchstetter / Busse 1:0

Einzel: J. Obst 2:0, L. Höchstetter 2:0, O. Stärkel 2:0, J. Busse 2:0